

木曽青峰高校定時制レター



2024年8,9月号

校内生活体験発表会

8月23日、これまで授業の時間を使って、高校に入学してから、これまでの経験や頑張ってきたことをまとめ、多くの外部の方々がいる前で発表しました。発表者は、緊張していたと思いますが、頑張って発表することができました。

校内発表会に参加していただいた方々に、生徒たちの「気持ち」や「これからどう頑張っていくか」など、しっかり伝えることができた良い発表会になりました。





中信生活体験発表会

本校からは2名の生徒が発表。全校で応援に駆け付けました。他校の生徒の発表にも耳を傾け、これからの生活に活かしていければと思います。

生徒会行事・ボッチャ(練習)

生徒会行事・ボッチャ大会に向け、特別室で特訓！

パリ・パラリンピックでも採用された種目。

実際にやってみると、力の加減が難しい！



ボッチャとは

的となる白いボールに、赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競います。



ボッチャ大会

9月18日にボッチャ大会開催。トーナメント方式で先生たちも混ざり戦いました。心理戦の部分が大きく、拮抗した試合が展開されました。

決勝は、生徒対先生。勝ったのは…

